

**Monsieur le MAIRE d'ORCHaise (Loir-et-Cher), le CONSEIL MUNICIPAL
LE COMITÉ FRANÇAIS POUR YAD VASHEM
et Alain-André BERNSTEIN**

vous prie d'assister à la cérémonie au cours de laquelle sera remise, à titre posthume
la MÉDAILLE DES JUSTES PARMI LES NATIONS à :

Charlotte et Léon BRETON représentés par leur fille
Anne-Marie CARRÉ-BRETON

le samedi 8 mai 2004 à 17h00 à la Salle Polyvalente d'Orchaise

La médaille des Justes est décernée par le MÉMORIAL YAD VASHEM de JÉRUSALEM
aux personnes non Juives qui ont sauvé des Juifs sous l'occupation au péril de leur vie.